MINISTERIO INTERNACIONAL COSECHA MUNDIAL GENERACIÓN VIP MAYO 2024 GUIADOS PARA REINAR



INTRODUCCIÓN: TU IDENTIDAD DE JUSTICIA: LA CONFIANZA PARA REINAR

Les animamos a estar escuchando, leyendo, meditando y transformando en sus vidas cada enseñanza de las celebraciones, capacitaciones, que nos permiten complementar a los temas de los encuentros de niños y pre. Recuerde que los temas son una guía para su encuentro, cada Ministro y Ministro Potencial tiene la libertad dada por el Espíritu Santo de suministrar a su encuentro lo que está necesitando.

TEMA 1

<u>BIENVENIDA</u>: Ministros podemos preparar esta imagen en tamaño grande para dejar pegada en la pared o en tarjetitas individuales para que se lleven.



<u>BIENVENIDA GENERAL</u>: La impartición del mensaje de este encuentro gira en torno a la plena confianza que viene del Padre cuando nos paramos en nuestra posición de hijos y nos determinamos a vivir desde esa identidad. Vamos a dar gracias a Dios por nuestras vidas y por este privilegio del cual debemos tomar conciencia.

<u>VISIÓN:</u> La visión nos ayuda a estar confiados porque ella es un plan que actúa como guía. Aunque ella es una sola, podríamos fraccionarla en etapas para comprender más de su diseño. Podríamos dividir al grupo según las P de la visión, y cada equipo deberá escribir una breve presentación de esa P, con sus palabras, desde su conocimiento y experiencia de lo que esa P representa. Luego compartir las distintas conclusiones y así afilarnos entre todos sobre lo que representa la visión para el encuentro y para la familia de la Iglesia.

<u>PRINCIPIOS</u>: Respetar y vivir los principios como un estilo de vida nos da confianza para cumplir nuestro propósito en Cristo. Preguntemos a los pre como se sintieron cuando eran nuevos en el encuentro y conocieron sobre los principios al experimentarlos por primera vez. Seguramente imaginaban esos principios en acción también en sus casas, salón de clases, amigos, etc. Tomemos juntos el compromiso de esta semana ser los representantes de los principios y volver el próximo encuentro con un testimonio de ellos. Importante: recordar el desafío en el grupo de whatsapp del encuentro con un mensaje.

ROMPEHIELO: CARRERA DE VASOS

El juego consiste en una carrera von vasos, donde marcaremos 5 líneas con cinta como se ve en el video. A cada lado de esas cinco líneas estarán las metas, una para cada jugador. Luego cada jugador tendrá un vaso que deberá dar vuelta pegándole con un dedo (estilo el desafío de la botella). Cada vez que un participante logre dar una vuelta completa de su vaso podrán mover la ficha hacia el lado de la meta de su llegada. El primero que la logre pasar será el ganador. Para una mejor comprensión aquí abajo dejamos el link del vídeo explicando.

https://www.facebook.com/watch/?v=2759437447687053

<u>DAR:</u> Compartamos este versículo que es muy popular, pero desde la perspectiva del mensaje. En este pasaje se nos da una instrucción pero que genera confianza de que al ponerla en práctica va a suceder un efecto de recibir eso y en manera aumentada.



ALABANZA Y ADORACIÓN: Lo harás otra vez

https://www.youtube.com/watch?v=es34Nr2JovU&list=RDgaMgFRju Vs&index=9&ab channel=Elevation Worship

TEMA: PLENA CONFIANZA

"Mi única justicia será la suya, basada en la fidelidad de Jesucristo, la misma justicia que viene de Dios" Filipenses 3:9-TPT

Como hijos de Dios estamos en la condición y posición óptimas para ser guiados para reinar en nuestras vidas. Esto es mucho más que una verdad de las Escrituras, es TU verdad gracias a tu relación con Cristo. Tu plena confianza para reinar no reside en la declaración de versículos de la Biblia, sino en tu conocimiento e intimidad con Aquel que vive en ti.

Cuando nos relacionamos con una persona, comenzamos a ganar confianza, porque la estamos conociendo, y estamos formando lazos de unión con esa persona. De la misma manera sucede con nuestra identidad en Cristo. No es por decir lo que somos, declararlo un montón de veces, sino es por mi relación con mi creador, mi Padre que conozco su diseño en mí, y construyo la confianza de esa verdad que SOY.

<u>IMPARTICIÓN</u>: Oremos por cada pre e impartamos plena confianza de quienes son para transitar una semana donde podrán con cada oportunidad y desafío que se les presente. Esa frase se tienen que llevar grabada en sus corazones "confía de que puedes hacerlo".

TEMA 2

BIENVENIDA:



<u>BIENVENIDA GENERAL:</u> Una de las tantas cosas que significa prosperar es ir en aumento. En este encuentro vamos a dar ese mensaje, que nosotros hemos nacido de nuevo para ir en aumento. Esto significa que cada día es una nueva oportunidad de crecer, experimentar, conocer, alcanzar más de lo que Dios ya determinó para nuestras vidas.

<u>VISIÓN:</u> Una visión que prospera, va en aumento! Pueden simular el siguiente ejercicio para comprobar que se siente que la visión vaya en aumento. Todos los pre excepto uno pueden salir del lugar del encuentro, a la otra habitación o afuera. Pero deben quedarse escuchando como el Ministro da la bienvenida a ese pre, repitiendo la apertura del encuentro rápidamente. Luego, haga entrar a todos de nuevo y vuelva a dar la bienvenida, incluso cada uno puede presentarse, luego pregúnteles si hubo diferencia entre ser unos pacos ser varios o muchos. De esta forma ellos comprobarán que la visión es aumento para el encuentro, y es buena esa prosperidad, como también lo es para la Iglesia.

<u>PRINCIPIOS:</u> La semana anterior nos fuimos con un desafío de ser los representantes de los principios fuera del encuentro. Pueden hacer una ronda de testimonios y que cada uno comparta como les fue poniendo en práctica el no hablar de terceros, siendo transparentes y/o confidentes. Puede concluir este tiempo reflexionando sobre cada caso y como hubo una demostración del amor del Padre a través de practicar algo que nos hace tan bien.

ROMPEHIELO: Pegando la vuelta

Este juego puede ser por equipos. Se le dará a cada equipo una torre de vasos descartables, pueden ser unos 8 o 10. Un vaso de esa torre debe estar marcado con color e irá abajo del todo. El juego consiste en ir sacando el vaso de arriba y ponerlo debajo repetidamente hasta que el de color termine en la parte superior de la torre. Cuando el participante lo logra le pasa la torre a su compañero, y así sucesivamente hasta la última persona del equipo. El grupo que termine primero de hacer que cada participante apile los vasos como se indica ganará.

Dejamos el video con la explicación, es el primer juego que aparece.

https://www.youtube.com/watch?v=sjBflUOCrso&ab channel=LaZzziexta

DAR:



ALABANZA Y ADORACIÓN: Pensamientos de bien

https://www.youtube.com/watch?v=1AWzJJOVaUI&ab channel=CosechaMundialMusic

TEMA: PROSPERA TU ALMA

El Padre te ha hecho y te ha declarado su justo, y esto no se basa en tus obras, sino en la obra de Cristo. Cristo en ti es tu sabiduría para percibir su guía y llegar a comprobar las realidades provistas para ti como hijo de Dios. Ser un hijo no implica trasladar la verdad hacia el futuro con la esperanza de que "algún día esto se manifestará en mi vida" Estás destinado para vivir esas realidades hoy, pero tu alma debe prosperar en la plena confianza de esa verdad de reinar. Reinar en tu vida te permite ejercer dominio para que la verdad en la esfera espiritual (el cielo) se evidencie en tu esfera de influencia.

"Querido hermano, oro para que te vaya bien en todos tus asuntos y goces de buena salud, así como prosperas espiritualmente." 3 Juan 1

<u>IMPARTICIÓN</u>: Impartamos que mi prosperidad no se basa en mis obras, sino en la fe que activo por la obra que Cristo ya hizo y lo que esa obra dejó como herencia mía.

TEMA 3

BIENVENIDA:



<u>BIENVENIDA GENERAL:</u> Invitemos juntos al Espíritu Santo a que sea parte de cada momento de este encuentro. Pueden hacer una oración donde ellos pueden repetir a medida que usted da gracias y de esta forma les estaremos ayudando a practicar su oración.

<u>VISIÓN:</u> Escribamos la visión de forma desordenada y con palabras faltantes o en otro idioma, para que ellos traten de ordenarla. Veamos como esto genera algunas dudas, y seguramente tome un tiempo ordenarla como va. Expliquemos que las dudas no me permiten tener claridad de quien soy, si no tengo claro quién soy entonces no tengo bien claro que me pertenece vivir. Mucho menos voy a poder ofrecer un cambio a una persona si para mi hay dudas.

<u>PRINCIPIOS:</u> Pensemos juntos una imagen para cada principio, que nos den mas certezas de lo que significan. Pueden dibujar algún objeto, situación o rostro que represente de la mejor manera que ellos consideran a los principios.



ROMPEHIELO: Globo en equilibrio

Para este juego necesitamos globos, depende de la cantidad de asistentes, debería estar preparado según los asistentes regulares de su encuentro. Aunque si no les alcanza pueden hacerlo por turnos. Deben ponerse en ronda y entre cada mano sostener un globo, es decir mi mano derecha junto con la mano izquierda de quien tengo al lado sostendrán un globo. Uno en cada espacio de la ronda. Luego una persona, que puede ser usted ministro, dará una serie de indicaciones como si fuera "Simón dice". El objetivo es que no se caiga ningún globo, por eso deben estar concentrados y que no haya dudas a la hora de realizar la instrucción del líder.

https://www.youtube.com/watch?v=sKe1Xnv51Dw&ab_channel=ACTITUD%26VALORES

<u>DAR:</u> Cuando tomamos la decisión de dar, estamos escogiendo vida, en otras palabras, estamos escogiendo bendición, Y esa larga vida que nos viene está cargada de las soluciones y la provisión de lo que necesitamos.



ALABANZA Y ADORACIÓN: Cristo todo soberano

https://www.youtube.com/watch?v=AjN6mYoxfWk&ab channel=CosechaMundialMusic

TEMA: DESECHA LAS DUDAS

Una de las cuestiones más difíciles de discernir es creer en la información de la Palabra y no darse cuenta de que en tu interior hay duda, temor y ansiedad que no te permiten vivir la fe de del hijo de Dios. Ser la justicia del Padre en Cristo es la seguridad que garantiza tu derecho de reinar. Tu debes desechar los patrones negativos internos de dudas y fracaso del pasado y determinar en lo más profundo de tu corazón creerle a Dios.

Tal vez no es una tarea sencilla, pero si todos los días nos ocupamos de un pensamiento, una creencia que nos está llevando a vivir en temor o duda, podremos fortalecer todos los días un poco más nuestra confianza en quienes somos en el Padre. Es como sucede en la historia de los dos lobos, a quien alimentas, ese se fortalece. Decide fuertemente, no alimentar la duda, temor o ansiedad que han marcado tu pasado y quieren definir tu presente y tu futuro. Tu confianza en lo que crees determinará el cimiento en el que construyas tu vida.

<u>IMPARTICIÓN</u>: Duda es un pensamiento, así como los pensamientos que nos da la Palabra y estar en comunión con Dios. Ver o pensar cosas incorrectas generan dudas. Vamos a impartirles que esas dudas que hasta hoy los frenaban son reemplazadas por pensamientos de certeza y convicción de las promesas.

TEMA 4

BIENVENIDA:



<u>BIENVENIDA GENERAL</u>: Ministros, regalemos estas tarjetitas con una golosina para comenzar el encuentro. Podemos invitar al Espíritu Santo juntos. En esta oportunidad dejemos que cada uno le dé una palabra de bienvenida y completemos por turno la oración.

<u>VISIÓN</u>: La visión nos habla de propósito. Preguntémosle ¿cómo te ves cumpliendo ese propósito? ¿Reinando sobre tus decisiones? ¿Con autoridad en cada situación? Recordemos que reinar no es dominar personas, sino dominar nuestras propias decisiones e influenciare con el amor del Padre demostrando su bondad, como lo hacemos en cada encuentro.

<u>PRINCIPIOS</u>: Pensar en una situación dentro de la escuela o en casa donde los principios reinen el ambiente de nuestras vidas. Y todos juntos lo vamos a actuar para ver cómo se siente. Aunque durante la semana no estamos todos juntos, recordaremos esta situación que nos ayudará a poner en práctica los beneficios de los principios.

ROMPEHIELO: DADO DE SITUACIONES PARA REINAR

Armar un dado de cartón, y en cada cara poner una situación donde tendríamos la oportunidad de Reinar a través de mis decisiones.

Podemos poner situaciones generalizadas que pueden llegar a vivir los pre. Les dejamos algunas opciones pero usted puede utilizar alguna situación recurrente que se comparte casis siempre en los encuentros.

- -Me dejan fuera de un juego en mi grupo de amigos.
- -Me mandan a ordenar la habitación justo cuando iba a jugar.
- -Se corta la luz e internet en un día lluvioso.
- -Nos olvidamos de estudiar para la prueba.

<u>DAR:</u> Cuando damos estamos Reinando desde esa decisión. Un rey no solo recibe sino que también da, y lo hace generosamente. Para que su Reinado pueda ir en aumento. Esto también lo vimos con Dios cuando dio a su Hijo por nosotros.



ALABANZA Y ADORACIÓN: Príncipe de paz

https://www.youtube.com/watch?v=MZjNt4OAZhU&ab channel=CosechaMundialMusic

TEMA: FUISTE CREADO PARA REINAR

Como hijos de Dios, fuimos diseñados para reinar, Él nos hizo reyes y sacerdotes. Tenemos su mismo ADN y es imposible que Dios falle. Es inconcebible la posibilidad de que no seas capaz de reinar en tu vida y comprobar su buena voluntad para ti. Cuando reinas en tu vida, todo tu entorno experimenta la dispensación del bienestar del Padre a su favor. Reinar en vida es imprescindible para todos. Eres la justicia de Dios en Cristo Jesús, capacitado y dotado para reinar en la vida. Que esta verdad sea tu plena confianza. Tienes todo lo que necesitas para vivir guiado para reinar, sólo tienes que confiar en esa identidad que te llevará a manifestar su buena, agradable y perfecta voluntad.

IMPARTICIÓN:

La historia de José

Genesis 37

Podemos compartir esta historia como impartición, ya que José fue un joven que aunque pasó muchas situaciones con sus hermanos, amigos, y otras personas; jamás dejó de creer en Dios hasta que esa fe se manifestó en su Reinado una vez que asumió al trono. El había sido creado para Reinar, y lo logró por su permanencia en su creer.